



PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU COMITÉ DU 15 AOÛT 2012

Comité :

- **Présents** : Arnaud, Emilie, Lydia, Amalie, Baptiste, André.
 - **Absents** : Emeline, Sophie, Gaspard, Samuel, Hadrien, Jérôme, Eva
-

Ordre du Jour :

1. Présidence
 - a. PV 08.06.2012
 - b. Rencontre doyen
 2. Activités
 - a. Mélanome
 - b. Conférence Cuba
 - c. MSF
 - d. Swistransplant
 3. AFFAC
 - a. Körperwelten
 4. Events
 - a. Gala 6^{ème}
 - b. Apéro 6^{ème}
 - c. Soirée de la rentrée
 5. International
 - a. Echanges
 6. Trésorerie
 - a. Apéro de remerciement
 7. Divers
 - a. Devis kit matériel
-



PRÉSIDENCE

- **PV du 08.06.2012** : approuvé.
- **Rencontre avec le doyen**: Afin de discuter de sa première année de mandat. Sera lundi 20 août à 14h. Si des membres du comité sont intéressés ils s'annoncent à Arnaud. A l'ordre du jour :
 - o Situation des 6^{ème}
 - o Parking à vélos
 - o Enseignement de la MPR
 - o Accès au CMU
 - o Renforcer les salles CC sur le modèle de Leiden

ACTIVITÉS

- **Mélanome** : il y aurait eu un sujet sur cette activité à la TV. Il est dommage que le comité n'ait pas été au courant. Les responsables de la branche étaient-ils au courant ?
- **Conférence proposée par Samuel** : Le problème soulevé est que le thème est le même que la dernière conférence, même pays, pas dans un concept de cycle de conférence précis. Il existe par ailleurs déjà un cycle de conférence dans le cadre de l'AEMG : l'ASC.
- **MSF** : affaire à suivre...
- **Swisstransplant** : Il a été proposé de monter un stand lors de la course de l'escalade. L'affaire suit sont cours...

AFFAIRES FACULTAIRES

- **Körperwelten** : L'idée est bonne. On attend juste un budget, concept précis...

EVENTS

- **Gala des 6^{ème}** : le but est de remplacer le souper dans un hôtel à 150.- qui se faisait jusqu'alors. Emilie relève que le budget est peut-être insuffisant. Lydia, Mathieu, Arnaud et Yannick devront mettre au claire le budget. Les devis sont en train d'arriver. Le dossier pour la fac devrait bientôt être prêt. La fac est très motivée à participer. Le but est de pouvoir créer une continuité au fil des années.
- **Apéro des 6^{ème}** : s'est bien déroulé.
- **Soirée de la rentrée** : devrait se faire de nouveau avec les sportifs. Il est compliqué de trouver une salle. Ce sera donc probablement au même



endroit que l'année passée. Ce sera de nouveau une soirée à thème. La date n'est pas encore définie, probablement début octobre.

INTERNATIONAL

- Echanges :

- Tous les remboursements ont été faits les comptes sont ok.
- Amalie essaye de prendre contact avec erasmus pour avoir une meilleure collaboration pour les échanges de 6^{ème}.
- L'OCP ont eu beaucoup de retard et donc il a du y avoir 5 annulations d'échanges. Amalie se renseigne de quel département dépend l'OCP pour leur mettre plus la pression.

TRÉSORERIE

- **Apéro de remerciement :** Quel sera le budget pour cette année ? Car l'année dernière il y avait peu de monde. On essaye de garder le même budget, mais il faudra faire plus de pub. Il faut mettre les listes des membres actifs à jour (events...). On garde le même budget (1000).

DIVERS

- Devis Kit matériel :

- Comme l'année passée : 71.-
- Même chose mais avec litmann : 97.-
- Kit lausannois (diapason en plus) : env 100.-
- Le comité décide de prendre la 2^{ème} proposition. Emeline nous envoie le détail par mail.

Pour l'AEMG :

Baptiste Waeber, secrétaire